
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２５年４月 四日市市教育委員会 

平成２５年３月の課題検討会議において、以下のことを確認しました。 

○４月の PTA 総会にて保護者の意向を確認すること 

○課題検討会議を統合準備委員会（仮称）へと移行し、スクールバスの活用を含めた通学路の安

全対策や児童の交流等、統合に向けての具体的な検討を進めていくこと 

４月  地区別懇談会を開催し、アンケート結果の分析報告とともに、保護者・自治会等

のご意見を伺いました 

６月  地区別懇談会を開催しました 

７月  三浜小学年別懇談会を開催しました 

10 月   「平成 24 年４月の統合見送り」について保護者、自治会に説明しました。また、統

合に向けた課題を話し合う検討会議の立ち上げに同意をいただきました 

10～３月  三浜・塩浜小学校学校規模適正化に係る課題検討会議を開催しました 

       第１回〉10 月 通学路の安心安全について 

       第２回〉11 月 通学路の安心安全について 

       第３回〉12 月 通学路の安心安全について、保護者への周知方法について 

       第４回〉 １月 学校・地域の防災対策について 

       第５回〉 ３月 小規模校の現状と課題について、来年度の予定について 

２月   教育委員が三浜小・塩浜小を視察し、教育懇談会を開催しました 

三浜小・塩浜小保護者に課題検討会議の経緯を報告しました 

三浜・塩浜小学校 学校規模適正化検討会議を開催 

５月  検討会議で検討された内容を「まとめ」として策定しました 

７月  教育委員会定例会で「統合に向けた取組を進めること」を決定しました 

６月～12 月 保護者や自治会に「まとめ」を配付、説明と統合に向けて取組むことをお願

いしました 

３月  三浜小・塩浜小・浜田小保護者に「平成 23 年４月に統合する方針」について説明しま

した（曙地区未就学児家庭にも個別に周知） 

５月  三浜小ＰＴＡ「三浜の未来を考える会」から要望書が提出されました 

（複式学級になるまでの統合延期要望） 

８月  塩浜地区連合自治会から要望書が提出されました 

（複式学級までの統合延期・通学路整備など） 

９月  三浜小保護者が市・議会・教育委員会に統合延期の陳情をしました 

11 月   保護者との懇談の後、教育委員会臨時会で「統合延期」を決定しました 

（主な理由）検討会議でも挙げられた小規模校の課題について、ＰＴＡ・地元自治会と教

育委員会の間で十分な話し合いがなされなかったこと、また、通学路の安全対策等が十

分になされていないことなど 

３月  三浜小保護者を対象にアンケート調査を実施し、その報告会を開催しました 

  ４月  三浜小学校 PTA が保護者アンケートを実施。安心・安全な通学の確保と複式学級

は避けることの二つの総意を確認しました 

５月  三浜・塩浜小学校学校規模適正化にかかる課題検討会議を開催しました 

６月  三浜小学年別懇談会を開催しました 

２月  三浜小学校 PTA 対象の説明会を開催しました 

３月  三浜・塩浜小学校学校規模適正化にかかる課題検討会議を開催しました 
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